

[Yaisa Fragelas González](#)

La hazaña de los profesionales de la Salud Pública cubana en el enfrentamiento a la COVID-19 fue la inspiración del reconocido artista de la plástica cardenense Juan Arel Ruiz Contino para realizar obras que, junto a otras, donó al Instituto Finlay de Vacunas de la República de Cuba.

Arel es graduado de la Universidad de las Artes y cuenta con reconocimientos importantes a nivel municipal, provincial y nacional.

En 2018 fue ganador del primer premio en el Festival de Doha en Qatar con la serie **«Caballos, Halcones y gallos»**.

Algunas de sus obras se encuentran en el museo Oscar María de Rojas, de Cárdena y en colecciones particulares en países de Europa, América y Asia. Otras se destacan en Portugal, España y en la sala que el Museo de Austria dedica a Cuba.

[Juan Arel Ruiz Contino](#), orgullo de Cárdenas, convencido de la fe y la fuerza de su país pincel en mano quiso honrar a los científicos que salvaron a su pueblo de la muerte.

\*Radio Ciudad Bandera